

Communiqué n° 30

Selon la séance plénière du Conseil de la HEP du 12 octobre 2016.

Elections au sein du Conseil, du bureau et des commissions

- Des élections ont été organisées en septembre pour renouveler les 6 représentants du corps des étudiants dont le mandat est d'une année et pour la repourvue d'un siège vacant dévolu aux prafos.
- Deux membres du corps des étudiants ont été élus au bureau pour l'année académique 2016-2017.
- La liste des membres du Conseil et du bureau pour l'année académique 2016-2017 est disponible sous :
https://www.hepl.ch/files/live/sites/systemsite/files/conseil-hep/liste_membres_cons_hep_16-17.pdf
- La liste et les membres des différentes commissions pour l'année académique 2016-2017 est disponible sous :
https://www.hepl.ch/files/live/sites/systemsite/files/conseil-hep/liste_des_commissions_cons_hep_16-17.pdf

Information du Comité de Direction

Rectorat

- Centre de compétences romand de didactique disciplinaire : la mise en place de formations de 3^e cycle favorisera l'émergence de formations conjointes entre des institutions universitaires suisses.
- Agence universitaire de la francophonie : une rencontre avec le président s'est déroulée le 13 octobre 2016.

Direction de la formation

- Effectifs pour la rentrée de l'année académique 2016-2017 : nous comptons à ce jour 2672 étudiants, dont 1962 en formation de base, soit, en comparaison de l'année 2015-2016, une progression de 3%. Il est à souligner l'arrivée de 868 étudiants en 1^{re} année d'étude.
- Cérémonie de remise des titres du 7 novembre dernier : 1'000 titres représentant 30 types de diplômes ont été décernés.
- Démarche d'accréditation institutionnelle au sein de l'institution : le rapport établi par le Centre assurance qualité au terme de la phase d'autodiagnostic a été soumis au Comité de direction et aux responsables des unités. Un dossier sera préparé et déposé auprès de l'Agence suisse d'accréditation et d'assurance qualité en été 2018.
- Journée découverte pour les gymnasiens : le 22 novembre 2016, les étudiants des gymnases qui sont en fin d'études ont eu la possibilité de découvrir la HEP. Deux conférences étaient au programme.

Direction de l'administration

- Subvention cantonale 2017 : en règle générale, la prise de position du Conseil d'Etat montre la tendance vers une stabilisation des ressources financières.

Lausanne, le 16 décembre 2016 – ADF/md